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有關改善離島區康體設施的提問 

 
 

  鄺官穩議員通知本會，在本年 4 月 24 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 
 “ 財政司司長在今年發表的《財政預算案》表示，

政府會預留二百億元推展地區體育和康樂設施。由於

離島區的康體設施普遍落後於其他地區，本人建議政

府預留不少於 20 億元，改善及增建離島區的康體設

施，包括但不限於在長洲增建設有暖水游泳池的綜合

康體大樓及在離島區內增建標準 11 人真草足球場。 
 

  本人要求康樂及文化事務署派員出席會議，回應

上述建議。   ” 
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